

An die Teilnehmer am 4. Internationalen Weinstraßen-Senioren-Cup des TuS Diedesfeld

Liebe Freunde,

der 4. Internationale Weinstraßen-Senioren-Cup 2009 hier am Mittelpunkt der Deutschen Weinstraße ist Vergangenheit.

Ich denke, wir können gemeinsam auf ein großartiges, harmonisch verlaufenes und auch vom Wetterglück bedachtes Fußball- und Freundschaftsfest zurückblicken, das uns allen noch lange in positiver Erinnerung bleiben dürfte.

Einen ganz wesentlichen Beitrag zum Gelingen der Veranstaltung habt Ihr als teilnehmende Mannschaften geleistet, sowohl auf dem Sportplatz als auch in der „Dritten Halbzeit“.

Die Spiele fanden durchweg auf hohem Niveau statt und wurden mit großer Fairness ausgetragen. Stimmungsmäßig wohl nicht mehr überbietbar war unsere abschließende Fete im Festzelt, dank Eurer tollen Beiträge.

Ich denke, hier hat sich mal wieder bewiesen, wie recht das Sprichwort hat : Ein Fest ist so gut wie seine Gäste. Euch zu Gast zu haben, war uns eine große Freude !

Nicht unerwähnt bleiben soll Eure Spendenfreudigkeit für unser Sozialprojekt „Obstkorb“, die zu einem ganz tollen Endergebnis beitrug : Rund 800 € waren in der Kasse. Herzlichen Dank dafür !

Ich gehe davon aus, dass der Verein diesen Betrag auf 1.000 € aufstocken wird.

Der TuS Diedesfeld und auch ich ganz persönlich sagen Euch für alles ausdrücklich ein herzliches Dankeschön.

Sollte der eine oder andere von Euch einmal den Wunsch verspüren, während der Zeit der Weinlese im Herbst, im Frühjahr zur Mandelblüte oder auch außerhalb davon auf einen Kurzurlaub an die Deutsche Weinstraße zu kommen, stehe ich als Vermittler einer preiswerten Unterkunft und als Berater für Unternehmungen gerne zur Verfügung.

Schade, dass man einen 18. Juli 2009 nicht öfter erleben kann . . .

Liebe Grüße aus Diedesfeld

Hilmar

PS. Mit separater E-Mail sende ich Euch noch den abschließenden Pressebericht zu. In Kürze gibt es in unserer Homepage www.tus-diedesfeld.de einen ausführlichen Nachbericht in Wort und Bildern zu unserem Turnier. Selbstverständlich verfolge ich auch die entsprechende Berichterstattung auf Euren Homepages.